

Besuchsdienst der evangelischen Kirchengemeinde in Herkenrath

Gern möchten wir uns in Erinnerung rufen. Unser Kreis besteht seit 30 Jahren. Bedingt durch Corona hat sich unsere Aktivität etwas reduziert, aber wir möchten wieder durchstarten. Unsere Aufgaben bestehen darin, alte, kranke und einsame Menschen, die unsere Gemeinde nahestehen, regelmäßig besuchen und ihnen Kontaktmöglichkeiten zu geben. Auch das Seniorenheim in Herkenrath gehört dazu. Katholische und evangelische Gottesdienste finden abwechselnd einmal im Monat statt und die Bewohner werden auch von uns besucht. Gern freuen wir uns über weitere Menschen, die bei uns mitarbeiten möchten. Wir bedauern in diesem Jahr unsere liebe Freundin und Mitarbeiterin, Heide Höller, durch ihren plötzlichen Tod verloren zu haben. Es ist für unsere Gruppe ein großer Verlust. Regelmäßig werden wir von unsrem Pfarrer Jörg Schmidt geistig gestärkt und betreut. Wir treffen uns im Team alle 2-3 Monate.